



GLASSCHUTZ GEGEN CORONAVIREN (COVID-19)

SCHUTZWÄNDE UND MÖBEL AUS GLAS ALS EFFEKTIVER SCHUTZ VOR TRÖPFCHENINFEKTION

Unser aller Gesundheit steht in diesen turbulenten Zeiten an erster Stelle. Im Einzelhandel, in Banken, Apotheken, Tankstellen, Trafiken, Arztpraxen oder Anwaltskanzleien kommt es täglich zu zahlreichen Begegnungen mit anderen Personen. Diese Menschen und die eigenen Mitarbeiter gilt es zu **schützen!** Glaser produzieren in kürzester Zeit ein **Schutzschild aus Glas** speziell für den Austausch von Waren und Dokumenten. Der gläserne Virenschutz ist schnell verfügbar und im Nullkommanichts aufgestellt. Mit einem individuell angepassten Schutzschild können Unternehmen ihre Mitarbeiter und Kunden gegen eine **Tröpfcheninfektion** durch Coronaviren und andere Krankheitserreger schützen und gleichzeitig den Betrieb am Laufen halten.

WARUM EINE VIREN-SCHUTZWAND NUR AUS ECHTGLAS SEIN SOLLTE

Ob auf Theken, Schreibtischen oder an der Kassa – ein effizienter **Schutz für Kontaktpersonen** ist unbedingt nötig, um die weitere Ausbreitung von Coronaviren (COVID-19) zu verhindern und gleichzeitig die Versorgung aufrecht zu halten.

Nur **Echtglas** ist sicher. Echtes Glas bietet eine unschlagbare glatte Oberfläche, die auch mit den stärksten **Desinfektionsmitteln** gut zu behandeln ist, sie ist stabil und elegant, sehr kratzfest, nicht elektrostatisch und in jedem Fall nachhaltig. Kunststoff kann in diesem Bereich Glas nie ersetzen.

Hygienische Sauberkeit und jahrelange klare Durchsicht sind den Nutzern damit sicher.



VORTEILE AUF EINEN BLICK

- » Desinfektionsmittelresistent
- » hochwertig
- » hygienisch
- » stabil
- » mobil
- » nachhaltig

Ihr Glaserfachbetrieb berät Sie gerne

IHR FIRMENSTEMPEL